

2学期始業式・表彰伝達式

9月1日(火)始業式に、1～3年生全員がそろいました。元気な笑顔に出会えたことをとても嬉しく思います。

2学期は、1年生はインターンシップⅡ、2年生は修学旅行の準備、そして、3年生はいよいよ自分の将来に向けての前提実習が始まります。そうした中で、一人一人が多くのことに気づき、考える学期であってほしいと思います。授業では、教えてもらうことが多いと思いますが、普段の生活の中で、授業で勉強したことを活かして、気づき、考えた行動が出来ることがその人の「実力」です。気づいて、短い時間で、つまり一瞬のうちに考えて、すぐ行動に移すことで良さを発揮する人がいます。例えば、お客様が学校にお見えになった時、気づいたらすぐ、「おはようございます」と気持ちの良いあいさつが出来る人です。

社会に出ると、手順書に書いていないことがたくさんあります。しっかり見ていないと、次の行動を考えることができません。だからこそ、気付いて、考え、行動することの大切さを理解し、身につけていきましょう。

2学期は学期の中でも一番長い学期です。挑戦できる検定や行事もたくさんあります。これから4か月、日々の授業や行事を大切にして、自分で目標を決めて挑戦し、努力をし、前進して欲しいと思います。今学期も自分の良さをしっかり伸ばしていきましょう。



2学期始業式



2学期の生活について



グラウンドゴルフ大会表彰



10代の主張コンクール表彰

各学年の多目的室で学年集会を行いました



1学年集会



2学年集会



3学年集会

清掃準備室の床修繕が完了しました

夏季休業中を利用し、環境サービスコースの清掃準備室床修繕を行いました。部屋が明るくなり、実習環境が整いました。また、グラウンド南西にあった部室棟の解体撤去工事も完了しました。さらに瀬戸内海の眺めが良くなり、のびのびと活動が出来そうです。



